

開会式

1年生2年生3年生4年生5年生6年生のみなさん、おはようございます。

きょうは、運動会。みなさん一人ひとりが練習の成果を十分に発揮し、一人ひとりが主役となる日です。今までのがんばりを思いっきり出し切るとともに、仲間のがんばりにもたくさんの応援と拍手を贈りましょう。

今日の運動会の目標は「最後まで仲良く協力し、思い出に残る運動会」です。1年生2年生のみなさんにとっては、初めての運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会、3年生・4年生・5年生にとっても1年半ぶりの久しぶりの運動会、この目標を全員が達成できるように、それぞれが競技や係の仕事など、最後まで一生懸命取り組み、目標達成できるように頑張ってください。みなさんの頑張りに期待しています。

今日のこの運動会、校長先生は、マスクをつけた上での応援になりますが、拍手も含め、皆さん一人ひとりのことを応援します。これで、校長先生の開会式でのお話を終わります。

閉会式

1年生2年生3年生4年生5年生6年生のみなさん、よく頑張りましたね。

みなさんで、今日の運動会の目標の「最後まで仲良く協力し、思い出に残る運動会」をみごとにやりとげましたね。最後まで一生懸命走る姿はとってもすてきでした。

さて、私は、1年生のみなさんの入学式、2年生3年生4年生5年生6年生のみなさんの1学期の始業式の日、2学期の始業式の日、みなさんにこんな人になってほしいなあ、こんな1年間を過ごしてほしいなあ、と考えていることをお話ししました。覚えていますか。

それは、みなさんに「応援してもらえる人」になってほしいということです。「がんばれー」と言ってもらえたり、何かできたときに「やったー」と一緒になって喜んでもらえたりする人です。そんな、まわりの人が、応援したくなる人になってほしいなあと思っています。

今日の運動会はどうでしたか。みんなお友達や先生方、おうちの方々から、いっぱい応援してもらってましたね。それは、得意なことでも苦手なことでも、目立つことでも目立たないことでも、あきらめたりしないで、最後まで頑張ることができたからです。そんな人には、まわりの人は自然と応援したくなるものです。

このことを、毎日の学校での生活でも取り組んでもらいたいです。勉強でも遊びでも、得意なことでも苦手なことでも、目立つことでも目立たないことでも、すぐにあきらめたりしないで、最後まで頑張ること、間違ふことや失敗することをこわがらずに、やってみることが大事だと思います。

ぜひ、これからも、挑戦してください。

そして、学校中が、最後まで頑張ろうとしているまわりのなかまを応援できる小学生にもなってほしいと思います。そんな学校はすてきだなあ、と思います。

最後に、5年生6年生のみなさん、昨日の準備や今日の係の仕事など、一生懸命がんばってくれていましたね。ありがとう。皆さんのおかげで今日の運動会を行うことができました。本当にありがとう。

また、今日、元気ががんばれたのは健康管理をしっかりしてくださっているおうちの方のおかげでもあります。思い返してみると、昨年度はコロナウイルスの関係で運動会を行うことができませんでした。今日運動会ができたのは、多くの方々のサポートのおかげだと、感謝の気持ちをもてることも大切です。

これからも、おうちの方々はもちろん、ここにいる先生方全員は皆さん一人ひとりのことを精一杯応援します。これからも一緒に頑張っていきましょう。これで、校長先生の閉会式でのお話を終わります。